



## Pesar por fallecimiento de connotado médico maulino

Conmoción existe en la comunidad médica de Talca, Linares y la región, además de sus propios pacientes, ante el sensible fallecimiento del destacado médico, Nelson Ariel Muñoz Uslar.

La comunidad médica y los habitantes de Talca enfrentan un momento de profundo dolor tras la inesperada muerte del Dr. Nelson Muñoz Uslar, destacado médico Urólogo de 51 años, quien falleció durante las últimas horas de la noche del lunes 3 de marzo, a causa de un paro cardiorrespiratorio.

El lamentable suceso ocurrió en dependencias del Hospital Regional de Talca, lugar donde el Dr. Muñoz se desempeñaba profesionalmente y donde fue atendido de emergencia tras sufrir el paro.

Según reportes iniciales, el Dr. Muñoz estaba en su residencia cuando empezó a presentar síntomas respiratorios agudos que lo obligaron a trasladarse al Servicio de Urgencias del nosocomio regional. A pesar de los esfuerzos del personal médico que inició de inmediato las labores de reanimación, su fallecimiento fue confirmado minutos más tarde.

El Dr. Muñoz, reconocido por su dedicación y profesionalismo, brindaba sus servicios profesionales tanto en el Hospital Regional de Talca como en la Clínica Lircay, dejando un legado de compromiso y cuidado hacia todos sus pacientes.

Sus restos fueron derivados al Servicio Médico Legal para realizar los exámenes tanatológicos que determinarán la causa precisa de su fallecimiento. La información sobre su velatorio y funeral serán comunicados oportunamente.